
ПРОТОКОЛ№1

Заседания общественной комиссии по осуществлению контроля

за организацией питания в МБДОУ ДС №67

От 15.01.2024т

Присутствовали: 11 человек 

Отсутствовали: нет

Повестка заседания:

1. Знакомство с положением МБДОУ ДС №67 «Об Общественной комиссии по 
осуществлению контроля за организацией питания в МБДОУ ДС №67»

2. Ознакомление с планом работы общественной комиссии по осуществлению 
контроля на 2024 год.

Ход заседания:

По первому вопросу

СЛУШАЛИ: заведующего МБДОУ О.В.Щеголеву, она ознакомила членов Комиссии по 
питанию с положением МБДОУ ДС №67 «Об Общественной комиссии по осуществлению 
контроля за организацией питания в МБДОУ ДС №67».

ПРЕДЛОЖИЛИ: принять к исполнению положение МБДОУ ДС №67 «Об Общественной 
комиссии по осуществлению контроля за организацией питания в МБДОУ ДС №67».

РЕШИЛИ: принять к исполнению положение МБДОУ ДС №67 «Об Общественной 
комиссии по осуществлению контроля за организацией питания в МБДОУ ДС №67».

За: 11 человек

Против: 0 человек

Воздержались: 0 человек

По второму вопросу

СЛУШАЛИ: Ответственного за организацию питания в МБДОУ ДС №67, члена комиссии 
М.Г.Александрову, она ознакомила членов Комиссии по питанию с планом работы 
общественной комиссии по осуществлению контроля на 2024 год.

ПРЕДЛОЖИЛИ: принять к исполнению план работы общественной комиссии по 
осуществлению контроля на 2024 год без изменений.

РЕШИЛИ: принять к исполнению план работы общественной комиссии по 
осуществлению контроля на 2024 год. без изменений

За: 11 человек

Против: 0 человек

О.В.Щеголева 

М.Г. Александрова



ПРОТОКОЛ №2

От 28.02.2024г 

Присутствовали: 11 человек 

Отсутствовали: нет

Повестка заседания:

1. Результаты контроля общественной комиссии за организацией питания в МБДОУ 
ДС №67

2. Результаты контроля за ведением документации работниками пищеблока

Заседания общественной комиссии по осуществлению контроля

за организацией питания в МБДОУ ДС №67

По первому вопросу

СЛУШАЛИ: Аттабаеву Т.А. члена комиссии по результатам контроля общественной 
комиссии за качеством и нормой выдачи готовых блюд работниками пищеблока по 
ул.Дзержинского,4

ПРЕДЛОЖИЛИ:

Оценить высокое качество приготовления блюд, соответствие норм выхода требованиям 
санитарного законодательства, технологическим картам соответствующих блюд. Считать 
результаты контроля общественной комиссии за организацией питания в МБДОУ ДС №67 
оптимальными

РЕШИЛИ:

Считать результаты контроля общественной комиссии за организацией питания в МБДОУ 
ДС №67 оптимальными

З а :11 человек

Против: 0 человек

Воздержались: 0 человек

По второму вопросу

СЛУШАЛИ: заведующего МБДОУ О.В.Щеголеву, она ознакомила членов общественной 
комиссии с результатами проверки документации входящих, сопроводительных 
документов на ввозимую продукцию), а именно вся ввозимая продукция сопровождается 
накладными, сертификатами качества, документации регистрируется в информационно 
системе Меркурий, отслеживается запрет на реализацию продукции через официальный 
сайт Россельхознадзора. В ДОУ отсутствую к реализации просроченные продукты 
питания. Вся ввозимая продукция подтверждается фотографиями.

ПРЕДЛОЖИЛИ:

Оценить работу кладовщика Творжинской Г.Х.на оптимальном уровне, продолжить 
работу по соблюдению требований Технических регламентов к качеству ввозимой 
продукции



РЕШИЛИ:

Оценить работу кладовщика Творжинской Г.Х. на оптимальном уровне, продолжить 
работу по соблюдению требований Технических регламентов к качеству ввозимой 
продукции

За: 11 человек

Против: 0 человек

Воздержались: 0 человек

О.В. Щеголева 

М.Г. Александрова



ПРОТОКОЛ №3

От 21.03.2024г 

Присутствовали: 10 человек 

Отсутствовали: 1 человек

Заседания Общественной комиссии по осуществлению контроля

за организацией питания в МБДОУ ДС №67

Повестка заседания:

1. Результаты контроля общественной комиссии за организацией питания в МБДОУ 
ДС №67

2. Результаты контроля за ведением документации работниками пищеблока

По первому вопросу

СЛУШАЛИ: Александрову М.Г. члена комиссии по результатам контроля общественной 
комиссии за качеством и нормой выдачи готовых блюд работниками пищеблока по 
ул. Дзержинского,2

ПРЕДЛОЖИЛИ: оценить качество приготовления блюд, соответствие норм выхода 
требованиям санитарного законодательства, технологическим картам соответствующих 
блюд. Блюда имеют отличные вкусовые качества, соответствуют требованиям меню. 
Считать результаты контроля общественной комиссии за организацией питания в МБДОУ 
ДС №67 оптимальными

РЕШИЛИ: считать результаты контроля общественной комиссии за организацией питания 
в МБДОУ ДС №67 оптимальными

За: 10 человек

Против: 0 человек

Воздержались: 0 человек

По второму вопросу

СЛУШАЛИ: шеф-повара Т.Г.Маркову, которая обратила внимание на предупреждение 
поставщиков об ожидаемом росте цен на молочную и мясную продукцию, а так же масло 
и др. продукты.

ПРЕДЛОЖИЛИ

РЕШИЛИ: в срок не позднее 10.04. 2024г провести анализ меню на соответствие 
стоимости детодня, вносить ежедневную корректировку меню не позднее, чем за 2 дня до 
введения в действие меню, пересмотреть ассортимент фруктов и овощей, а так же рыбной 
продукции, ответственные Т.Г.Маркова, С.В.Зуева

З а :10 человек

Против: 0 человек



Воздержались: 0 человек

Председ
h

Секрета] 

21.03.2024Г
Ч

О.В. Щеголева 

М.Г.Александрова



ПРОТОКОЛ №4

Заседания Общественной комиссии по осуществлению контроля

От 17.05.2024т

за организацией питания в МБДОУ ДС №67

Присутствовали: 11 человек 

Отсутствовали: 0 человек

Повестка заседания:

1. Результаты контроля общественной комиссии за организацией питания в МБДОУ 
ДС №67

2. Результаты контроля соблюдением требований к оборудованию и инвентарю.

По первому вопросу

СЛУШАЛИ: Медведеву А.В. члена комиссии по результатам контроля общественной 
комиссии за качеством и нормой выдачи готовых блюд работниками пищеблока по 
ул.Дзержинского,2/4. Однако в питании детей нет разнообразия фруктов, рыбной 
продукции, в ассортименте: рыба минтай, яблоки. Так же выявлено, что сократилось в 
меню выпечки.

ПРЕДЛОЖИЛИ: оценить качество приготовления блюд в целом на оптимальном уровне, 
соответствие норм выхода требованиям санитарного законодательства, технологическим 
картам соответствующих блюд. Блюда имеют отличные вкусовые качества, соответствуют 
требованиям меню. Считать результаты контроля общественной комиссии за 
организацией питания в МБДОУ ДС №67 оптимальными

РЕШИЛИ: считать результаты контроля общественной комиссии за организацией питания 
в МБДОУ ДС №67 оптимальными, рекомендовать включить в меню сезонные фрукты и 
овощи в ассортименте; включить домашнюю выпечку.

За: 11 человек

Против: 0 человек

Воздержались: 0 человек

По второму вопросу

СЛУШАЛИ: Атабаеву Т.А., члена комиссии, которая озвучила результаты проверки 
состояния технологического оборудования и инвентаря на пищеблоке. А именно в ДОУ 
имеются плиты-4 разделочные столы промаркированные, по цехам, холодильное 
оборудование в помещении пищеблока и складских помещениях, все оборудование 
исправно, холодильники оснащены термометрами, температурный режим соблюдается, 
фиксируется в спец, журналах, соблюдается товарное соседство. Инвентарь: кухонная 
утварь, посуда для приготовления пищи, посуда для приема пищи промаркированы, 
соблюдаются условия хранения, в достаточном количестве.

ПРЕДЛОЖИЛИ: оценить состоянии оборудования и инвентаря пищеблоков по 
ул.Дзержинского, 2/4 оптимальным.

РЕШИЛИ:

оценить состоянии оборудования и инвентаря пищеблоков по ул.Дзержинского, 2/4
оптимальным.



За: 11человек

М.Г. Александрова



ПРОТОКОЛ №5

От 22.11.2024г 

Присутствовали: 9 человек 

Отсутствовали:2 человек

Заседания общественной комиссии по осуществлению контроля

за организацией питания в МБДОУ ДС №67

Повестка заседания:

1. Результаты контроля общественной комиссии за организацией питания в МБДОУ 
ДС №67

По первому вопросу

СЛУШАЛИ: Александрову М.Г. члена комиссии по результатам контроля общественной 
комиссии за качеством и нормой выдачи готовых блюд работниками пищеблока по 
ул.Дзержинского,4

ПРЕДЛОЖИЛИ:

1. Оценить качество приготовления блюд, соответствие норм выхода требованиям 
санитарного законодательства, технологическим картам соответствующих блюд. Блюда 
имеют отличные вкусовые качества, соответствуют требованиям меню. Считать 
результаты контроля общественной комиссии за организацией питания в МБДОУ ДС №67 
оптимальными.

2. Оценить работу общественной комиссии по осуществлению контроля за организацией 
питания в МБДОУ ДС №67 за 2024год на оптимальном уровне.

3. Рекомендовать общественной комиссии по осуществлению контроля за организацией 
питания в МБДОУ ДС №67 разработать план мероприятий на 2025год до 15.12.2024г

РЕШИЛИ:

1 .Оценить качество приготовления блюд, соответствие норм выхода требованиям 
санитарного законодательства, технологическим картам соответствующих блюд. Блюда 
имеют отличные вкусовые качества, соответствуют требованиям меню. Считать 
результаты контроля общественной комиссии за организацией питания в МБДОУ ДС №67 
оптимальными.

2. Оценить работу общественной комиссии по осуществлению контроля за организацией 
питания в МБДОУ ДС №67 за 2024.год на оптимальном уровне.

3. Рекомендовать общественной комиссии по осуществлению контроля за организацией 
питания в МБДОУ ДС №67 разработать план мероприятий на 2025год до 15.12.2024г

За: 9 человек

Против: 0 человек



Воздержались: 0 человек

О.В.Щеголева 

М.Г.Александрова


